



**МИНИСТЕРСТВО
ОБРАЗОВАНИЯ И НАУКИ
РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ
(МИНОБРНАУКИ РОССИИ)**

Международный департамент

Тверская ул., д. 11, Москва, 125993.
Тел. (495) 629-32-39, факс (495) 629-74-51.
E-mail: d16@mon.gov.ru

13.01.2017 № 16-34

Руководителям образовательных
организаций высшего образования

О приеме зарубежными странами
на обучение в 2017/2018 учебном году
российских студентов, аспирантов
Дания

Международный департамент Министерства образования и науки Российской Федерации доводит до Вашего сведения, что в соответствии с Соглашением о сотрудничестве между Правительством Российской Федерации и Правительством Королевства Дании в области культуры, науки и образования от 4 ноября 1993г. (г.Копенгаген) Агентство международного образования Дании сообщает о предоставлении государственных стипендий Дании российским соискателям для прохождения учебных стажировок в 2017/2018 учебном году.

Информация на английском языке и образцы документов для заполнения размещены на сайте по адресу:

- долгосрочные стажировки:

[http://ufm.dk/en/education-and-institutions/programmes-supporting-cooperation-and-mobility/the-cultural-agreements-programme/the-long-term-scholarships/copy of russia](http://ufm.dk/en/education-and-institutions/programmes-supporting-cooperation-and-mobility/the-cultural-agreements-programme/the-long-term-scholarships/copy_of_russia)

- летние курсы датского языка:

<http://ufm.dk/en/education-and-institutions/programmes-supporting-cooperation-and-mobility/the-cultural-agreements-programme/danish-summer-language-scholarships>

Дополнительная информация по вопросу заполнения документов размещена

на сайте: im.interphysica.su.

Документы необходимо направить по адресу: Люсиновская ул., д. 51, г.Москва, 117997 (16 - Международный департамент Минобрнауки России).

Контактное лицо: Софронова Елена Евгеньевна, тел. 8-499-236-25-57, e-mail: intermobility@mon.gov.ru или esofronova@mail.ru

Срок приема документов до **13 февраля 2017 года**.

Заместитель директора
департамента



В.М. Смирнов

ДАНИЯ

ДОПОЛНИТЕЛЬНАЯ ИНФОРМАЦИЯ О ПРИЕМЕ НА ДОЛГОСРОЧНУЮ СТАЖИРОВКУ И ЛЕТНИЕ КУРСЫ НА 2017/2018 УЧЕБНЫЙ ГОД

Соискатели на **долгосрочные стажировки** должны предоставить в Министерство образования и науки Российской Федерации 2 комплекта документов.

Комплект для Минобрнауки России на русском языке (на бумажном носителе в 1 экз.):

1. Письмо-представление высшего учебного заведения, подписанное ректором или проректором. В случае долгосрочной стажировки в Дании **обязательно** указать выбранный университет (название на русском и английском языках) и срок стажировки (в месяцах). (как подготовить представление в приложении)
2. Биографическую справку кандидата (справка - объективка) с указанием фамилии, имени, отчества, даты рождения, места рождения, данных российского внутреннего паспорта, домашнего адреса, контактного телефона и e-mail, с приклеенной фотографией 3x4 см.
3. Справку или сертификат, подтверждающий уровень знания английского языка.
4. Копию загранпаспорта (первый лист с фотографией).

Комплект для принимающей стороны:

Документы **на бумажном носителе (в 2-х экз.)** согласно перечню на сайте <http://ufm.dk/en/education-and-institutions/programmes-supporting-cooperation-and-mobility/the-cultural-agreements-programme/the-long-term-scholarships/copy-of-russia>, на требуемом принимающей стороной языке.

Соискатель сам выбирает университет для прохождения стажировки (на сайте по ссылке), далее условия зависят от выбранного вуза. Рекомендуется получить приглашение на стажировку от датского вуза.

Соискатели **на летние курсы** должны предоставить:

Комплект для Минобрнауки России на русском языке (на бумажном носителе в 1 экз.):

1. Письмо-представление высшего учебного заведения, подписанное ректором или проректором.
2. Биографическую справку кандидата (справка - объективка) с указанием фамилии, имени, отчества, даты рождения, места рождения, данных российского внутреннего паспорта, домашнего адреса, контактного телефона и e-mail, с приклеенной фотографией 3x4 см.

Комплект для принимающей стороны:

Документы на летние курсы для датской стороны **в электронном виде** направляются через датский лекторат (это МГУ и Спб. ГУ) или **непосредственно** в Датское Агентство: UD-CAU-PRO - **Kulturaftaler** kulturaftaler@uds.dk

Информация из Посольства Дании

Обращаем ваше внимание, что на летние курсы в Данию университет направляет студентов-филологов, специальность которых в дальнейшем будет связана с датским языком. Рекомендация преподавателя датского языка обязательна. Студенты до поступления на курсы должны изучать датский язык не менее 2-х лет.

Датское Агентство международного образования обращает особое внимание соискателей на необходимость тщательного заполнения заявлений, включая графу о предпочтительном месте стажировки. Заявления, содержащие неполные сведения, рассматриваться не будут.

Срок приема документов в Минобрнауки России до **13 февраля**. Документы, поступившие после этого срока, рассматриваться не будут.

Документы необходимо направить по адресу: Люсиновская ул., д. 51, г.Москва, 117997 (16 - Международный департамент Минобрнауки России), на конверте укажите номер контактного телефона: 8-499-236-25-57.

Контактное лицо: Софронова Елена Евгеньевна, тел. 8-499-236-25-57, e-mail: esofronova@mail.ru

О письме-представлении:

Письмо-представление от российского университета на кандидата составляется в произвольной форме на имя директора Международного департамента Минобрнауки России Николая Рудольфовича Тойвонена, за подписью ректора или проректора (на бланке вуза).

Письмо-представление должно содержать следующую информацию:

1. Статус в вузе (студент: курс, факультет; магистрант: курс, факультет; аспирант: год обучения; научно-педагогический работник: должность, ученая степень, ученое звание)
2. На какой вид обучения/работы направляется кандидат, (языковые курсы, языковая стажировка, научная стажировка, научная работа, бакалавриат, магистратура, аспирантура, работа в качестве преподавателя русского языка и т.д.)
3. В какой университет кандидат планирует подать заявку (если заявка подается сразу в несколько университетов – указать все), направление обучения, факультет
4. По возможности указать период обучения/работы (конкретные даты)
5. Краткая характеристика кандидата (почему университет рекомендует именно данного кандидата (заслуги)).



FOR FOREIGN APPLICANTS COMING TO DENMARK

DANISH GOVERNMENT SCHOLARSHIPS 2017/18

Application form for a **long-term study period as an exchange student**

Requested periods of study or research should be between 5 to 10 month for bachelor's and master's students and 3-12 months for Ph.d. students. Studies should be within the academic year 2017/2018. The academic year commences in September 2017.

The application form has three parts:

- Part I Personal Information
- Part II Information about the requested study or research period in Denmark
- Part III Required and/or optional documents

Before filling out the application form, please read the information on page 6 carefully.

Incomplete applications will not be taken into consideration.

Applications must be filled out electronically.

Part I – Personal information

First name(s)

Last name(s)

Date of birth

Day:

Month:

Year:

Nationality/citizenship:

Sex

Female

Male

Permanent address

Address where you reside

Address:

Country:

Address of your educational institution

Address:

Country:

Telephone number

(country code + area code + number)

E-mail address

Please provide at least one valid e-mail address, preferably two.

Please note, if you are awarded a scholarship, scholarship documents will be sent to this address

E-mail 1:

E-mail 2:

Educational background

Name of the institution where you are currently enrolled:

Current field and level of study:
E.g. Master of Philosophy..

Most recently awarded degree and date obtained:
E.g. Bachelor in... or Master of..., June 2014

When is your anticipated date of graduation?

Please note that you must be enrolled in a Bachelor, Master or Ph.d. programme to be eligible for a scholarship.

Part II – Information about the requested study or research period in Denmark

<p>Study period's duration in months <i>Study periods must take place during the academic year 2017-2018 (September 2017 – September 2018). A semester usually lasts 5 months. Fall semester begins in September, spring semester in February. Bachelor's and master's students can apply for a maximum of 10 months scholarship, Ph.d.s can apply for up to 12 months scholarship.</i></p>	<p>Number of months you are applying for:</p> <p>When do you wish to start your study/research period in Denmark:</p>
<p>Name of the institution of higher education in Denmark where you wish to study and name of the requested faculty or department <i>Please only request one institution</i></p>	<p>Name of institution of higher education in Denmark:</p> <p>Name of faculty or department:</p>
<p>Requested field of study and level, e.g. Bachelor, Master or Ph.d.</p>	<p>Field of study:</p> <p>Level:</p>
<p>Have you been in contact with a professor/researcher from the requested place of study or faculty/department?</p>	<p>Yes: <input type="checkbox"/> No: <input type="checkbox"/></p> <p>If yes, please write the name of the professor/researcher:</p>
<p>Have you received other scholarships for this period?</p>	<p>Yes: <input type="checkbox"/> No: <input type="checkbox"/></p>
<p>Have you studied in Denmark before? When and where?</p>	<p>Yes: <input type="checkbox"/> No: <input type="checkbox"/></p> <p>When and Where: _____</p>
<p>Have you taken classes in Danish and/or are you in contact with an instructor who teaches Danish in your home country?</p>	<p>Yes: <input type="checkbox"/> No: <input type="checkbox"/></p> <p>Name of Danish instructor: _____</p>
<p>Why have you decided to apply for a scholarship in Denmark? How do you think you will benefit from studying/conducting research in Denmark?</p>	
<p>Are you able to arrange your own accommodation in Denmark?</p>	<p>Yes: <input type="checkbox"/> No: <input type="checkbox"/></p>

Part III – Required and/or optional documents

Please enclose the following documents (required):

- Curriculum vitae**

- Translated and certified copies of your diplomas**
All documents must be translated into English and be certified. Please do not staple, paper clip or in any way attach documents to each other

- Detailed programme for your study/research period in Denmark or Statement of Interest**
Please enclose a detailed programme of courses you would like to attend or research projects you would like to conduct while in Denmark or a Statement of Interest detailing background for your interest in study at your desired host institution

- Certificate of proficiency in English**
Please note that some universities have other requirements regarding proof of proficiency in English, such as the TOEFL test, IELTS test, etc. Please ask the Danish university where you wish to study about requirements and enclose the applicable documentation in your application.

Please enclose the following documents (optional):

- Letter of invitation or admission from the requested institution in Denmark**

- Letter of recommendation and/or 2 references (name, telephone number, and e-mail)**

- For students of Danish: letter of recommendation from your instructor of Danish**

Place and date

Signature